
PLURALS
МНОЖЕСТВЕННОЕ ЧИСЛО 

СУЩЕСТВИТЕЛЬНЫХ



Множественное число 
существительных
Исчисляемые существительные (Countable Nouns) :
одушевленные и неодушевленные объекты, а также понятия, 
которые можно посчитать. Данные существительные имеют 
форму множественного числа, которая в большинстве 

случаев образуется с помощью добавления окончания –s:

a dog_ dogs

a pupil_ pupils

a girl_ girls



Правописание окончаний 

Существительные, оканчивающиеся на согласный + «y» -> -ies

baby babies

puppy puppies

berry berries

boy boys

key keys

day days

Существительные, оканчивающиеся на гласный + «y» -> + -s



Правописание окончаний 

Существительные, оканчивающиеся на -f/fe -> ves

shelf shelves

knife knives

scarf scarves

Существительные, оканчивающиеся на 2 гласные + -f -> -s

chief

spoof

chiefs

spoofs



Правописание окончаний 

Существительные, оканчивающиеся на -s, -ss, -sh, -ch, -x -> + -es

bus buses

box boxes

dish dishes

stomach stomachs

epoch epochs

Существительные, оканчивающиеся на –ch, произносимое как 
звук «к» -> +s



Правописание окончаний 

Существительные, оканчивающиеся на -o -> могут 
присоединять 
-es, -sОкончание -es:
a tomato – tomatoes (помидор – помидоры)
a hero – heroes (герой – герои).

Окончание -s:
a kilo – kilos (килограмм – килограммы)
a photo – photos (фотография – фотографии)



ИСКЛЮЧЕНИЯ

a person – people (человек – 
люди)
a woman – women (женщина – 
женщины)
a man – men (мужчина – 
мужчины)
a child – children (ребенок – дети)
a foot – feet (стопа – ступни)

a tooth – teeth (зуб – зубы)
a goose – geese (гусь – гуси)
a mouse – mice (мышь – мыши)
a louse – lice (вошь – вши)
an ox – oxen (бык – быки)
a sheep – sheep (овца – овцы)


